
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２月２８日「市政フォーラム」 

ぜひお越しください！！ 

すがわら文仁 プロフィール 
昭和50年生まれ 34歳 

美谷本小、美笹中 

伊奈学園総合高、日体大卒 

明大院修了（公共政策） 

【資格】 教員免許 

【座右の銘】 為せば成る  

【夢】 努力が報われる社会の実現 

05年 市議会選挙 １，９９３票（２位） 

09年 市議会選挙 ４，１４３票（１位） 

【現在】 無所属１人会派 

「なれあわない政治」を実行中。 
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ネットいじめ根絶に関する意見書 

昨年、私が文教・建設委員会で提

案させていただき、取り組んできた「ネ

ットいじめ根絶」に関する意見書が、全

議員の賛同を得て、２月２日の本会議

にて、市長、教育委員会あてに提出さ

れました。また同時に、議会としてもネ

ットいじめは絶対に許さないという決意

のもとに、「ネットいじめ根絶に関する

決議」をいたしました。目標の「いじめ

防止条例」の制定までにはいたりませ

んでしたが、これからも決議のもとに、

ネットいじめをはじめとする子どもの良

好な教育環境を守っていきます。 

第１回定例会の発言予定 

一般質問（２月２３日１１時頃～） 

１．財政年次報告書(アニュアル・
レポート）の作成について 
 (1)本市は新地方公会計制度にお
ける基準モデルを採用している。公

的説明責任を果たす目的から、財政

年次報告書を作成して、市民にわか

りやすい財政情報を公開しては。 
２．動物愛護について 
 (1)動物の愛護及び管理につい
て、本市はどのような取り組みを行

っているか。 
 (2)多繁殖を防止するために、去
勢・不妊費用の助成制度をつくって

はいかがか。 
 (3)戸田市野犬等取締条例は、根
拠としている県条例が廃止されて

いる。見直してはいかがか。 
３．保健とコミュニティー再生の両

立について 
(1)市民の健康増進の取り組みの中
で、継続的に取り組まれているもの

はあるか。 
 (2)「ラジオ体操」は、市民の健
康増進や介護予防といった保健、そ

してコミュニティーの再生に大き

な効果が期待できる。積極的に普及

してはどうか。 

入札議案に関して 

１２月に否決された入札議案は、２

月２日の議会初日に先議（他の議案

の審議を待たず、先に審議すること）

として提出され、賛成し可決しました。 

入札業者の範囲拡大や、多くの業

者にチャンスを与える一抜け方式の

全体適用など、前回の反対討論で私

が指摘した入札事務の問題点につい

ては、概ね改善されており、賛成しま

した。しかし、私は、今回の市の対応

に、あまり感心できません。それは、

本会議における説明においても、委

員会においても前回の入札に対する

説明が一切なかったことです。 

なぜこの議案が日程変更してまで

先議として上程されたのか。市長は、

今回の否決をどのように反省し、どう

指示したのか。予定価格の設定は最

低２社以上の見積もりであったのにも

関わらず、１社であった点は明らかな

ミスであり、改善があったはずです。 

市長はそれを、議会に説明しなけ

ればならなかったと思います。良いこ

とも、悪いことも、包み隠さず、失敗し

たら説明すること。そこから信頼が生

まれると思いますし、次の失敗を防止

することにつながるのではないでしょ

うか。 

 

 

今年は市民生活委員会 

平成２２年に入り、初めて議会が開

かれております。今年は市長選挙が３

月２１日に実施されるので、通常３月に

開かれる定例会は２月中に前倒しで行

なわれているのです。 

戸田市議会は、年初にその年の役

職を決めることになっており、私は市民

生活常任委員会に所属しました。 

その名の通り、市民生活に関わる様々

な取り組みについて、政策を提言し、

各事業の改善をしていきます。 

 


